

Casi 400 uruguayos en Ee. Uu. enfrentan órdenes de salida: una mirada a la realidad migratoria

Principal



Publicada el: 30/01/25	Visitas: 185
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 11	Puntaje: 4.4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/casi-400-uruguayos-en-ee-uu-enfrentan-ordenes-de-salida-una-mirada-a-la-realidad-migratoria_16304.php

**CASI 400 URUGUAYOS
EN EE. UU. ENFRENTAN
ÓRDENES DE SALIDA:
UNA MIRADA A LA
REALIDAD
MIGRATORIA**

Principal

Casi 400 uruguayos en Ee. Uu. enfrentan órdenes de salida: una mirada a la realidad migratoria

Cerca de 400 compatriotas en Estados Unidos se encuentran bajo órdenes de expulsión: un análisis profundo de la situación migratoria.

Estados Unidos impone orden de salida a ciudadanos uruguayos en situación irregular

Estados Unidos mantiene un orden de salida para 365 ciudadanos uruguayos que se encuentran en situación irregular en el país.

Si bien no están detenidos, la falta de acción para abandonar el territorio estadounidense podría resultar en deportaciones.

La Cancillería uruguaya ha comunicado que, hasta el momento, no se ha observado un agravamiento de la situación desde la reciente asunción de Donald Trump, quien retomó el cargo el pasado 20 de enero.

Este cambio en la administración ha llevado a un endurecimiento de las políticas migratorias, generando un aumento en las consultas realizadas a los extranjeros en los controles de ingreso, lo que ha ocasionado ciertas demoras puntuales.

El canciller Omar Paganini destacó que la cantidad de uruguayos en situación irregular en Estados Unidos no representa un número significativo en comparación con otros países de la región.

Según un informe oficial del gobierno estadounidense de noviembre de 2024, Brasil es el país sudamericano con mayor cantidad de ciudadanos con orden de salida, alcanzando los 38.677 casos.

Lo siguen Ecuador (31.252), Colombia (27.388), Venezuela (22.749) y Perú (13.769).

A nivel global, Guatemala lidera la lista con 253.413 personas en situación irregular.

En el contexto sudamericano, Uruguay únicamente supera a Paraguay en la cantidad de ciudadanos con orden de salida.

Fuentes del gobierno uruguayo informaron a Telenoche que están monitoreando la situación y recordaron que las deportaciones de uruguayos en situación irregular son un fenómeno que ocurre cada año.

En 2019 se registraron 51 deportaciones, mientras que en 2024 la cifra descendió a 25. Durante el año 2023, fueron 19 los uruguayos deportados.

Por otra parte, el miércoles 29 de enero, una delegación de diez funcionarios uruguayos tuvo que interrumpir su viaje a Estados Unidos.

Este grupo, integrado por representantes de la Presidencia de la República, el Poder Judicial, la Fiscalía y la Policía, participaría en un curso de capacitación sobre políticas de Estado y delincuencia, financiado por el gobierno estadounidense.

No obstante, al llegar a Miami y antes de poder abordar su conexión a Nueva York, fueron informados de la cancelación de

los fondos y debieron regresar a Uruguay.

Fuente: Telenoche

Imágenes



Casi 400 uruguayos en ee uu enfrentan ordenes de salida una mirada a la realidad migratoria

Tags

uruguayos, ciudadanos, compatriotas, sudamericano, estados, encuentran, irregular, estadounidense, cantidad, deportaciones, gobierno, uruguay

Noticias relacionadas

4.8 * *Trump anuncia la movilización de las fuerzas armadas y la declaración de una "emergencia nacional" para llevar a cabo deportaciones masivas de migrantes*

4.0 * *Trump solicita que Guantánamo se prepare para recibir a 30.000 inmigrantes en situación irregular*

4.8 * *El Gobierno uruguayo mantiene un monitoreo constante sobre la situación de los 200 compatriotas en el Líbano*

4.6 * *El número de solicitudes de asilo en México se desploma a casi la mitad en 2024, a pesar del aumento histórico en la migración*

4.1 * *Cancillería sugiere a compatriotas reconsiderar viajes a Venezuela tras la misteriosa desaparición de un uruguayo en la región*

4.8 * *La Corte Penal Internacional lanza órdenes de captura contra*

3.5 * *Uruguay se reafirma como un país de brazos abiertos en su política migratoria*

3.8 * *Colombia bloquea el ingreso de vuelos estadounidenses con migrantes, mientras Brasil reclama un tratamiento "digno" para quienes buscan refugio*

4.4 * *Un saudí ateo, crítico de la política migratoria de Alemania, es señalado como el principal sospechoso del ataque en un mercado navideño*

4.9 * *Consulado de México en Los Ángeles hace un llamado a compatriotas perjudicados por los recientes incendios*

Comentarios

Florencia Domínguez

30-01-25 19:24

La verdad que esta situación es preocupante, parece que no se le da la importancia que merece. Los uruguayos en EE.UU. están en una precariedad total y las deportaciones son una realidad que sigue afectando a muchos. Además, que cancelen cursos de capacitación así de un día para el otro no ayuda en nada.

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes

derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad

Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo